





El Aeropuerto de Asturias celebra este año su cincuenta aniversario con un calendario de actividades

• La infraestructura aeroportuaria organizará una serie de eventos culturales, lúdicos y festivos para conmemorar la efeméride

16 de marzo de 2018

El Aeropuerto de Asturias cumple, el próximo 16 de junio, cincuenta años de su inauguración. Por este motivo la infraestructura aeroportuaria asturiana ha preparado una serie de actos para conmemorar la efeméride.

Durante los próximos meses se desarrollarán charlas, conciertos, exposiciones, visitas guiadas, pruebas deportivas y una serie de actos que tienen como objetivo dar a conocer la actividad del aeropuerto, así como celebrar los cincuenta años de su historia con los pasajeros, compañías aéreas, trabajadores, empresas, usuarios y público en general.

El calendario comienza el próximo 23 de marzo con la participación del Aeropuerto en la celebración del Día Meteorológico Mundial, que tendrá lugar en la Delegación del Gobierno, donde se impartirá una charla sobre la relación del clima y la meteorología con la actividad aeroportuaria.

Entre los actos que están previstos para los próximos meses destaca también una charla sobre el Aeropuerto y su entorno el 24 de mayo en el Centro Valey de Castrillón y un coloquio con la participación de alguno de los directores que ha tenido el Aeropuerto, que tendrá lugar en el Ateneo Jovellanos de Gijón el 29 de mayo.

Por otro lado, las puertas del Aula Magna del Edificio Histórico de la Universidad de Oviedo se abrirán, el 6 de junio, para acoger una jornada completa dedicada a analizar en profundidad el Aeropuerto desde

distintos puntos de vista, que contará con expertos en cada materia. Al día siguiente, el 7 de junio se cambia de escenario para realizar también en Oviedo un coloquio con las compañías aéreas con base en el Aeropuerto de Asturias, en el que estarán representantes de Vueling, Iberia y Volotea.

Además, con la intención de acercar el Aeropuerto al público en general y a los habitantes del entorno, las instalaciones abrirán sus puertas para proporcionar un mayor conocimiento del mismo y de las actividades que en él se desarrollan. Para ello durante los próximos meses pasarán por las instalaciones aeroportuarias alumnos de diversos centros escolares de Castrillón.

Aniversario

El día 16 de junio, coincidiendo con el 50 aniversario de su inauguración, tendrá lugar en el Aeropuerto una celebración que contará con la asistencia y participación de trabajadores actuales y antiguos de las instalaciones, compañías aéreas y pasajeros. Esta conmemoración empezará un día anterior, el 15 de junio, con la actuación del Joven Coro de la Fundación Princesa de Asturias en el Aeropuerto. Un concierto de la agrupación fundada en 1988 y que en la actualidad está formada en su mayoría por jóvenes y que es uno de los tres, con el de adultos y el infantil, que forman parte del Área Musical de la Fundación Princesa de Asturias en la que se integran más de trescientas voces.

A lo largo del año, se llevarán a cabo otras actividades y eventos con el mismo objetivo de conmemorar la historia del Aeropuerto y darlo a conocer a su entorno.